

„Diemelspatzen“ geben Konzert

Korbach (r). Ein Sommerkonzert gab das Akkordeonorchester „Diemelspatzen“ in der Korbacher Tiefebene. Erstmals trat das Juniororchester unter Cordula Fohl auf. Dieses Kinderorchester probt seit Januar 2008 und verfügt schon über ein ansehnliches Repertoire, mit dem es das Publikum in der Fußgängerzone erfreute. Außerdem traten das Jugendorchester unter Sebastian Schmidt und das Hauptorchester unter Tanja Mehring, Sebastian Schmidt und Hans Petersen auf.



Junior- und Jugendorchester mit dem Dirigenten Sebastian Schmidt in der Fußgängerzone. (Foto: pr)